

Lamenta Presidente Nicolás Maduro deceso de peloteros venezolanos



Caracas, 7 dic (PL) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, lamentó este viernes el fallecimiento de los peloteros Luis Valbuena y José Castillo, de la nómina de los Cardenales de Lara, a consecuencia de un accidente automovilístico.

A través de un mensaje en la red social Twitter, el jefe de Estado envió además sus condolencias al equipo larense, así como a los familiares y allegados de los deportistas.

'Me uno al luto que embarga a la familia del béisbol venezolano y toda su fanaticada, por la partida física de Luis Valbuena y José Castillo, peloteros talentosos y reconocidos', escribió además el mandatario.

En esta jornada, la Junta Directiva de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional (LVBP) anunció la suspensión de los partidos pautados para este viernes, como homenaje a Castillo y Valbuena.

La LVBP estableció tres días de duelo, lapso en que la bandera nacional estará a media asta en todos los estadios venezolanos.

Asimismo, la directiva beisbolera anunció que por el resto del campeonato los ocho equipos portarán señales de luto en sus uniformes.

La selección de los Cardenales confirmó esta mañana la muerte de ambos jugadores mientras retornaban a la ciudad de Barquisimeto, estado Lara, luego del encuentro ante los Leones de Caracas la víspera en el Estadio Universitario, en el que los pájaros rojos cayeron 4-5 ante los primeros.

En el caso de José Castillo, con una carrera de 19 temporadas en la pelota nacional, vistió los colores de seis equipos en la LVBP (Leones, Bravos, Caribes, Tiburones, Tigres y Cardenales). En octubre de este año se convirtió en el octavo pelotero en llegar a mil hits en la Liga, en un encuentro ante los Caribes de Anzoátegui, disputado en Barquisimeto

Por su parte, Luis Valbuena era el máximo referente de Cardenales, donde militó por 11 temporadas. Este año destacó como líder ofensivo del equipo, con siete cuadrangulares y 22 carreras remolcadas.

En su carrera deportiva vistió además los uniformes de Marineros de Seattle, Indios de Cleveland, Cachorros de Chicago, Astros de Houston y Angelinos de Los Ángeles

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/178440-lamenta-presidente-nicolas-maduro-deceso-de-peloteros-venezolanos>



Radio Habana Cuba